Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 105 m2
Référence 85075393
Prix 549 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Découvrez cet incroyable appartement 3 pieces situé dans le prestigieux quartier
de Fabron, a Nice Ouest, a seulement 10 minutes a pied de la mer. Ce magnifique
appartement est un véritable havre de paix offrant des vues panoramiques a
couper le souffle sur la mer et les montagnes.L'appartement se compose ainsi :
une entrée accueillante et spacieuse, un séjour lumineux et spacieux parfait pour
les moments de détente, une cuisine indépendante entierement équipée avec des
appareils modernes, deux chambres offrant une vue magnifique et beaucoup de

lumiére naturelle, une salle de bains moderne, ...

Discover this incredible 3-room apartment located in the prestigious Fabron area in
Nice Ouest, just a 10-minute walk from the sea. This magnificent apartment is a
true haven of peace offering breathtaking panoramic views of the sea and
mountains. The apartment is composed as follows: a welcoming and spacious
entrance, a bright and spacious living room perfect for relaxation, an independent
fully equipped kitchen with modern appliances, two bedrooms offering stunning
views and plenty of natural light, a modern bathroom, a dressing room, and

convenient toilets.\What makes this property unique is ...

FINLAY BREWER FRANCE
C/ Ascot 33, bd General Leclerc - 06240 BEAUSOLEIL
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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